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▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

急激に涼しくなりますので、会員の皆さん風
邪などひかないよう元気で例会に出席お願い
致します。
　さて、１５日、１６日青少年奉仕の一環と
してＲＹＬＡセミナーが猿島少年自然の家で
行われました。神山幹事、ローターアクト吉
原会長他１名が出席していろいろなことを勉
強し、経験してきたと思います。これからの
ローターアクトの活動に役にたつ事でしょ
う。何かの機会があれば、お話をお願いした
いと思います。また、セミナーの写真等は、
クラブのフェイスブックに掲載されます。時
間がありましたら、ご覧下さい。
　また、先週の例会は、
蕎麦にまつわる薀蓄

（うんちく）やおいしい
お蕎麦をいただいて皆
さん満腹になったとう
かがっています。出席
できず、残念でした。
　皆さん、今朝、茨城
新聞ご覧になりました
か？ロータリー情報館
に、結城のアクロスで
開催されたバレエの発
表会の“ポリオ募金活
動”の記事が掲載され
ました。多くの来場者のお
かげと、白戸ガバナー夫妻、
山崎パストガバナーの協力
を得まして多額の募金が集
まりました。ご参加の皆さ
んご苦労様でした。
　最後に、今日の例会は、
下妻ロータリークラブから

前例会報告　 第2764回　 2016/10/26（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

平 塚 次 夫 様（2820地区ガバナー補佐）

渡 辺 欣 一 様（2820地区ガバナー補佐セクレタリー）

木 村 　勉 様（下妻ロータリークラブ会長）

軽 部 守 彦 様（下妻ロータリークラブ幹事）

　

　
　 

ポールハリスフェロー表彰
高 橋 秀 夫 会員　５回目
中 丸 　健 会員　５回目
新 井 利 平 会員　４回目
神 山 芳 子 会員
佐 藤 　昭 会員
河 添 康 徳 会員
早 瀬 浩 一 会員　ベネファクター
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。めっきり秋らし
くなってきました。早い方は、もう日光に紅
葉を見に行かれたと聞いています。銀杏は、
黄色く色づいているそうです。また、１７日
に自動車業界のセミナーがあって伊香保温泉
にいって来ましたが地元の方は、２～３週間
後が見頃ということでした。どちらにせよ、



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

が、白戸ガバナーにおかれましては、後 22
～ 23 クラブ残というところです。今年中に
廻るということですから大変なことです。体
力のいることだとつくづく感じます。そのよ
うなことですので 11月９日当日は出来れば
５時、遅くとも５時半には退席出来るよう予
定して下さい。
　会長・幹事との協議は、なんといっても増
強の件に話が集中すると思います。次に会員
満足度アンケートの調査結果のこと、クラブ
中期計画のことになると思いますので、それ
らの準備をしておくことも必要であろうと思
います。
　クラブ協議会の方は司会を神山幹事にお願
いいたします。机の並べ方は、現況報告にそっ
ての発表。それと委員会名の書かれた表札が
ガバナーの方から見えるようにしていただく
とよろしいかと、又、発表は３～４委員会を
まとめて下さい。会場の音楽、空調等の事前
チェック。写真はあまり神経質にならないよ
うに、記念の集合写真を後で見る人も少ない
でしょうし、スナップ等でいいのではないか
と思います。
　ガバナー講評は懇親会の挨拶で、というと
ころもあります。所感は補佐がやることに
なっております。又、当日のガバナーの卓話
はちょっと長くなりますので、35分はみて
いた方がよろしいかと。公式訪問はこんなと
ころです。

木村会長をはじめ多くのお客様に来ていただ
きました。クラブ間の交流が今後も続けば何
よりと思っています。
　また、平塚ガバナー補佐には、ガバナー公
式訪問時の注意点等、御指導があることと思
います。よろしくお願い致します。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．ガバナー事務所より 11月レート 102 円
２．下館ローターアクトより10月27日（木）

真壁伝承館での10月第２回例会案内を
受理しました。

３．しもだて紫水ロータリークラブより現況
報告書を受理しました。

４．11月９日（水）ガバナー公式訪問スケ
ジュールを配布しました。会員全員でお
迎えしましょう。

５．10月26日（水）18時30分から第１回指
名委員会を開催いたします。今回の議題
は会長ノミニー選考です。

６．11月２日（水）11時30分から定例理事
会を開催いたします。

７．岩崎建材より、10月27日28日母子島
遊水地で除草作業を実施する旨、報告を
受けました。

　

ガバナー公式訪問事前指導
平 塚 次 夫ガバナー補佐

　みなさん、こんにちは。今日は来月９日、
ガバナー公式訪問でございますので、事前訪
問ということで、２回目の顔合わせとなりま
す。５分区におきましては下館さんとしもだ
て紫水さんの２クラブをもって終了します



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

免除

3

病欠

0

欠席

8

出席

21

会員数

32

▼新 井 利 平さん　平塚ガバナー補佐、公式訪
問事前指導ご苦労様です。

▼岩 崎 晴 男さん　平塚ガバナー補佐、渡辺ガ
バナー補佐セクレタリー、木村下妻ＲＣ会長、
軽部下妻ＲＣ幹事ようこそ。本日はよろしく
お願いいたします。

▼鈴 木 光 則さん　平塚ガバナー補佐、ご指導
よろしくお願いします。

▼永 盛 　武さん　平塚ガバナー補佐の来訪を
記念して！

▼永 井 啓 一さん　平塚ガバナー補佐ようこそ
いらっしゃいました。よろしく御指導お願い
します。

▼潮 田 武 彦さん　ガバナー補佐 平塚様、セク
レタリー 渡辺様、下妻RC会長 木村様、下妻
RC 幹事 軽部様、ようこそ下館 RC へ。

▼佐 藤 　昭さん　毎度休みがちですみませ
ん。出席するように努力します。

▼長 島 明 伸さん　ガバナー補佐 平塚様、セク
レタリー 渡辺様、下妻RC会長 木村様、下妻
RC幹事 軽部様ようこそいらっしゃいました。
本日はよろしくお願いします。

▼小 野 博 史さん　ガバナー補佐 平塚様、セク
レタリー 渡辺様、下妻RC会長 木村様、下妻
RC幹事 軽部様、本日はよろしくお願いいた
します。

▼島 田 　茂さん　ガバナー補佐 平塚様、ガバ
ナー補佐セクレタリー 渡辺様、下妻RC会長 
木村様、下妻RC幹事 軽部様、ようこそいらっ
しゃいました。

▼馬 場 　保さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ
クレタリー、木村会長、軽部幹事、ご指導よ
ろしくお願い致します。

本日の合計 21,000円
累計 264,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
又は紙にて会報・広報委員会までご提出くだ
さい。ご協力の程よろしくお願いいたします。

　話は変わりますが、来年４月２日にＩＭを
予定しております。萩原ＩＭ実行委員長から
花の咲く頃という要望がありましたので４月
２日に決めさせていただきました。当日はア
ルコール類は御用意しません。カラオケ大会
を予定しております。各クラブ２名位を考え
ておりますので、今から人選をよろしくお願
いします。ちなみに下妻からは私が出る予定
です。ご参考迄に。
　それでは11月９日よろしくお願いいたし
ます。

ご 挨 拶 木 村 　勉 下妻ＲＣ会長

　改めまして、こんにちは。今年度下妻ＲＣ
の会長をおおせつかっております木村です。
早々に早瀬会長、神山幹事に来ていただいた
のに、今頃になってしまいましたことお詫び
申し上げます。
　下妻も10月６日に公式訪問がありました。
先程、ガバナー補佐から話されておりました
が、白戸ガバナーは増強、満足度アンケート
の話を会長、幹事会でなされました。
　公式訪問が終わり一息ですが、ＩＭがあり
ます。多くの参加をお待ちしております。
　早瀬会長は同業者ということで、２人の話
の中で、正月の３ＲＣ合同新年会に結城さん
が加わったということを聞いて、差し支えな
ければ下妻クラブも参加出来ればと思いまし
た。その時はよろしくお願いいたします。
　

スマイルBOX 外 山 壽 彦 委員

パートナー誕生　　小野博史さん

感 謝 と 奉 仕　　神山芳子・中里泰久さん

▼早 瀬 浩 一さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ
クレタリー、木村下妻ＲＣ会長、軽部幹事よ
うこそおいで下さいました。

　ご指導よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　平塚ガバナー補佐様、渡辺
セクレタリー様、木村会長、軽部幹事ようこ
そお出で下さいました。

▼関 谷 　徹さん　平塚ガバナー補佐はじめ下
妻ＲＣ木村会長、皆様、御苦労さまです。


